



PROCESO DE COMPRAS GUBERNAMENTALES EN LA ERA DIGITAL EFICIENCIA EN LAS INSTITUCIONES PANAMEÑAS

Gricenia Herrera

Centro Regional Universitario de Panamá Este, Facultad de Administración de Empresas y Contabilidad

Por: Gricenia Herrera 8-832-1956

Correo: gricenializbeth@gmail.com

PanamaCompra es el sistema electrónico oficial que utiliza el gobierno de Panamá para realizar sus compras públicas. Este sistema fue creado con el objetivo de modernizar, agilizar y hacer más transparentes los procesos de contratación del Estado.

A través de esta plataforma digital, las entidades gubernamentales pueden publicar licitaciones, recibir ofertas, evaluarlas, adjudicar contratos y dar seguimiento a las adquisiciones. Además, el sistema permite seleccionar contratistas por diferentes métodos (licitación pública, selectiva, etc.), según el monto y la naturaleza de la compra.

Una de las herramientas más destacadas dentro de PanamaCompra es la Tienda Virtual, que facilita la adquisición de productos y servicios previamente negociados, lo que permite una compra más rápida, eficiente y con precios competitivos.

El uso de PanamaCompra ha mejorado la eficiencia administrativa, ha fortalecido la transparencia y ha promovido la libre competencia, ayudando a evitar prácticas corruptas y garantizando el buen uso de los recursos públicos.